

# Anuncian centro comunitario y remodelación de plaza en Barrio Arturo Prat



El Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo llevó a cabo la "Firma de Contrato del Barrio Arturo Prat", mediante el cual la secretaria ministerial de Ñuble y la Municipalidad de Chillán reafirmaron su compromiso con las vecinas y vecinos respecto a la ejecución de las iniciativas urbanas y sociales que se desarrollarán en el marco del Plan Maestro del barrio durante la Fase II del programa, iniciando con el diseño de los proyectos.

La "Habilitación del Centro Comunitario Arturo Prat" contempla una inversión de \$280 millones y considera la construcción de un espacio que permitirá albergar de manera simultánea a las distintas organizaciones del barrio. Este centro contará con accesibilidad universal, favoreciendo la integración de toda la comunidad del sector y de futuras organizaciones para la realización de actividades como talleres, capacitaciones, operativos comunitarios, entre otros. Estará ubicado en la intersección de las calles Bueras con Matucana.

El proyecto "Mejoramiento Plaza Barrio Arturo Prat" contempla la remodelación de la Plaza Salvador Allende, ubicada en el polígono que conforman las calles Cienfuegos y Cancha Rayada y los pasajes Quilamapu y Comercio. La intervención buscará mejorar su accesibilidad, equipamiento, arborización e iluminación, áreas de juegos infantiles y espacios para reuniones o encuentros al aire libre. La inversión estimada es de \$362 millones 835 mil aproximadamente.